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乔新江调研淮河生态保护和防汛抗旱、三夏生产等工作时强调

扛稳扛牢粮食安全重任
呵护好老区信阳的绿水青山

本报讯 （记者 邹 乐 ）6 月 1 日 ，
省人大常委会副主任、 市委书记乔新
江深入息县调研淮河生态保护和防汛

抗旱、三夏生产等工作，强调要深入贯
彻落实习近平总书记视察河南重要讲

话精神， 树牢 “绿水青山就是金山银
山”理念，认真落实河长制、林长制，扎
实做好防汛抗旱各项工作， 扛稳扛牢
粮食安全重任， 坚决呵护好老区信阳
的绿水青山， 守护好人民群众的生命
财产安全。

在息县孙庙乡赵店村淮河岸边 ，
乔新江远眺淮河两岸， 详细了解淮河
生态廊道建设、河长制、林长制落实情

况， 强调要深入贯彻习近平生态文明
思想，持续巩固提升河砂治理成效，坚
持上下游 、干支流 、左右岸统筹谋划 ，
高标准高质量推进淮河生态廊道建

设。 要把落实河长制和林长制结合起
来 ，层层压实责任 ，加强督促检查 ，用
好正负激励，确保河畅、水清、岸绿、景
美， 真正把淮河建设成为造福人民的
幸福河。

在大别山革命老区引淮供水灌溉

工程项目现场， 乔新江实地察看项目
建设进展和防汛措施落实情况， 强调
要严格落实防汛责任， 全面排查整治
隐患， 在确保安全度汛和工程质量的

前提下，进一步加快项目建设进度，确
保项目早建成早见效。 乔新江要求，全
市各级各部门要树牢底线意识， 充分
认识做好防汛抗旱工作的重要性 、复
杂性和严峻性， 坚决杜绝麻痹大意思
想，进一步明确防汛职责，加强监测预
警 ，细化防控方案 ，备足各类物资 ，时
刻做好防大汛 、抗大旱 、抢大险 、救大
灾的准备， 守护好人民群众生命财产
安全。

6 月的信阳大地麦浪翻滚， 金穗飘
香。 息县项店镇李楼村的高标准农田里
几台大型收割机来回穿梭，一派繁忙景
象。 乔新江走进麦田，实地察看小麦长

势，与合作社负责人亲切交谈，详细了
解夏粮收割情况，看到今年小麦颗粒饱
满、品质较高，丰产丰收在望，乔新江十
分高兴。 他强调，粮食安全是须臾不可
放松的“国之大者”，当前正值三夏生产
关键时期，全市各级各部门要深入贯彻
落实习近平总书记关于“三农”工作的
重要论述，坚定不移扛稳扛牢粮食安全
政治责任，坚持“藏粮于地、藏粮于技”，
全力以赴做好抢收抢种、 夏粮收购、秸
秆禁烧等各项工作，努力实现农业提质
提效 ，农民增产增收 ，为实现 “两个更
好”打牢坚实基础。

杨进、胡亚才参加调研。

修路造福暖民心
固始县汪棚镇深入开展“我为群众办

实事”实践活动
本报讯 (记者 周 涛 )

“感谢党和政府给我们老百
姓办了件大好事，现在的固商
路，变平了、变宽了、变美了，
平时出门上街、 接送孩子上
学,再也不用为交通犯愁了。 ”
5 月 28 日上午， 家住固始县
汪棚镇三教村的村民张传洲

高兴地说。
在固商路联山村段， 村民

李瑞国也感慨道：“以前俺家门
口天天被卖鱼虾的小贩占道经

营， 脏水臭气熏天， 苍蝇到处
飞，现在政府将路修好了，还建
了小花园。 我每天都围着小花
园走几圈，心里甭提多高兴。 ”

记者在采访中了解到 ，
固商路是固始县连接商城县

的主干道，也是草庙乡、汪棚
镇群众出行的必经 之 路 ，
2012 年底新修使用以来 ，车
流量、人流量非常大。 近年，
该路部分地段路面损毁严

重， 个别地段安全防护栏缺
失，标志标线消失，存在较大
交通安全隐患。

今年以来， 汪棚镇党委
在扎实开展党史学习教育过

程中，深入开展“察民情访民
意”调研活动，将及时解决好
固商路沿线周边环境卫生

差、道路年久失修、群众出行
存在安全隐患的民生难点 、
痛点作为全镇 “我为群众办
实事”实践活动重要内容，着
力解决群众所思、所想、所盼
的民生实事。

为此， 汪棚镇一方面多
方筹资 100 多万元对固商路
汪棚段下水道、 路肩等基础
设施进行配套完善，种植、补
植石楠、桂花、玉兰、香樟、栾
树等绿化苗木近万棵， 高标
准打造公路两侧绿化带。 对
群众反应强烈的三教路口 、
联山路口、 新老固商路交叉
口长期占道经营、乱堆乱放、
污水横流 、 垃圾遍地等脏 、
乱、差问题全面清理整治，打
造绿化景观小品 3 处， 持续
擦亮美好汪棚形象。

“民生福祉无小事， 一枝
一叶总关情。现在，‘我为群众
办实事’ 已经成为全镇上下
的行动自觉。 ”汪棚镇党委书
记尹辉告诉记者。 下一步，该
镇将持续深入推进党史学习

教育 ，以学促干 、以学促行 ，
把学习成效落在为民办事的

实处， 着重解决群众急难愁
盼的问题,让群众切身感受到
党和政府的关怀与温暖。

为庆祝中国共产党成立 100 周年 ，教育引导师生听党话 、感党恩 、跟党走 ，
激发全园师生爱党爱国热情 ，6 月 1 日上午 ，庆祝 “六一 ”国际儿童节暨市政府
机关幼儿园建园 70 周年汇报演出在百花之声大剧院举行 。全园师生及家长用
欢乐歌舞喜迎党的百年华诞 ， 讴歌党的丰功伟绩 ， 展现出新时代儿童的良好
风貌和精神力量 。

本报记者 金培满 摄

曹新博在我市媒体融合发展信阳日报社座谈会上强调

找准着力点 加快融合步伐
本报讯（记者 许晓悦）为进

一步掌握我市媒体融合发展现

状，推动下一阶段市级媒体融合
纵深开展，6月 1日，市委常委、
宣传部部长曹新博来到信阳日

报社，调研信阳日报媒体融合发
展情况并召开座谈会。

曹新博一行实地察看了

信阳日报社记者部、编辑部、
视频部等部门运行情况 ，了
解各部门媒体融合发展情况,

并在座谈会上听取一线记

者、 业务骨干结合工作实际
谈感受、说建议。

曹新博对信阳日报社媒

体融合发展给予肯定， 他强
调，推进媒体深度融合、做大
做强主流舆论， 是党中央交
给我们的重大任务， 是时代
赋予的重大使命。 信阳日报
作为党报，在互联网时代，要
正确认识形势，找准站位，切

实增强媒体融合发展的紧迫

感，更好地履行职责。 要直面
问题， 找准阻碍媒体融合发
展的症结， 以适应全媒体时
代大趋势， 写好媒体融合大
文章。 要解决问题， 认清现
实， 将思想观念从传统思维
阶段转变到互联网思维新阶

段。 要找准着力点，发挥主观
能动性， 继续探索和创新,加
快融合发展步伐。

童童年年有有爱爱 童童心心向向党党


